

Un regalo en pesos

Este fin de año los adultos dicen muchas palabras raras, una de ellas es Aguinaldo, y casi siempre es una palabra feliz.

El aguinaldo es un dinero que realizan muchas empresas a sus trabajadores, antes de que finalice el año, como un regalo por su trabajo y que equivale a 15 ó 30 días de su trabajo.

En países europeos y Estados Unidos, el aguinaldo no existe.

Pero no todos los países lo otorgan, ni aguinaldo quiere decir lo mismo que en México.

Chécalo

En España, los niños van casa por casa cantando canciones. A esta costumbre se le conoce como "pedir el aguinaldo", que no es dinero, sino dulces.

En Uruguay, Venezuela y Costa Rica también los trabajadores reciben un dinero extra a su salario, como premio por haber trabajado todo el año en la empresa.

En Argentina y Colombia el aguinaldo es un dinero que reciben los trabajadores dos veces al año, el 30 de junio y el 31 de diciembre. La cantidad depende de cada empresa.